

Isturiz: Hay dólares para quien quiera sustituir lo que traemos de afuera

Autor Administrator

Monday, 24 de October de 2016

Modificado el Sunday, 23 de October de 2016

Â Â Â Â Â

El Vicepresidente Ejecutivo, Aristóbulo Isturiz, señaló que el propósito de la Agenda Económica Bolivariana es lograr la sustitución de exportaciones produciendo todos los rubros que se requieren en el país de manera soberana.

Durante su participación en el Foro de Liderazgo Productivo Isturiz explicó que el Gobierno le está dando prioridad a los proyectos que tengan como objetivo principal reemplazar las exportaciones con producción nacional, foro que cuenta con la participación aproximadamente de 400 jóvenes del país.

Desde el Palacio Blanco expresó que «aquí hay dólares para el que quiera plantearse sustituir algo que no se produce aquí y que tenemos que traerlo de afuera», dijo el Vicepresidente, en declaraciones reseñadas por VTV.

<http://www.bancaynegocios.com/isturiz-hay-dolares-para-quien-quiera-sustituir-lo-que-traemos-de-afuera/>